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EMENTA: Informações sobre a poda das árvores 
localizada na Praça do Jardim Pinheiros.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Recentemente, fomos abordados por moradores do bairro Jardim Pinheiros, 

os quais trouxeram a preocupante informação de que as árvores localizadas na 

Praça, situada na rua Horácio Salles Cunha, estão com os galhos excessivamente 

grandes. Esse crescimento descontrolado tem comprometido a iluminação do local, 

tornando-o bastante escuro e, consequentemente, colocando em risco a segurança 

daqueles que desejam desfrutar da referida praça.

Diante desse cenário, solicitamos encarecidamente que a municipalidade 

realize a necessária poda dos exemplares arbóreos o mais brevemente possível. 

Essa medida torna-se ainda mais urgente, uma vez que o espaço tem sido utilizado 

para práticas indesejáveis, tais como o consumo de drogas e bebidas alcoólicas, o 

que compromete a qualidade e o ambiente seguro que a comunidade merece 

desfrutar.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) A municipalidade já tomou conhecimento da situação das árvores na Praça 

da rua Horácio Salles Cunha, conforme relatado pelos residentes do bairro Jardim 

Pinheiros?

2) Existe um cronograma ou previsão para a realização da poda dos galhos 

das árvores na referida praça, considerando a preocupação levantada sobre a 

iluminação precária e o risco à segurança?
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3) Quais são as medidas que a municipalidade planeja adotar para garantir a 

segurança dos frequentadores da Praça, especialmente diante da utilização do local 

para o consumo de drogas e bebidas alcoólicas?

4) Há algum plano de revitalização ou melhoria da Praça em andamento, 

além da poda das árvores, para garantir um ambiente mais seguro e agradável para 

a comunidade?

Justificativa: 

Moradores da região procuraram este vereador para solicitar providencias, 

quanto poda dos exemplares arbóreos.

Valinhos, 09 de fevereiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador

 


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: SU8SBV1XU2BR5FH4
		2024-02-09T13:53:49-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura




